

VOTRE ÉTÉ AVEC « SUD OUEST »

Et vogue le cinéma

CANAL Des courts-métrages sont projetés sur une voile de bateau. Première ce soir à Buzet

JEAN-MARC LERNOULD
jm.lernould@sudouest.fr

Le cinéma arrive à quai ce week-end à Buzet-sur-Baise, première étape d'un périple original entamé par Damien Frébourg à bord de son bateau, « Mary Jane ». Ce trentenaire, féru de cinéma, qui a officié par exemple comme animateur et projectionniste au cinéma d'Aiguillon, propose au public de visionner des films sur la voile d'un vieux chalutier datant de 1910, restauré pour l'occasion grâce à une bourse généreuse de la Fondation de France, Dédic jeunes.

Halte à Buzet

« Depuis le mois de mai, je retape le bateau à Castelsarrasin, puis j'ai largué les amarres en juillet pour remonter le canal », explique Damien Frébourg, qui faisait étape hier à Saint-Jean-de-Thurac. Le bateau en lui-même vaut le coup d'œil, et, depuis les quais, les spectateurs pour-



Damien Frébourg à bord de la « Mary Jane », dont la voile fera office d'écran de cinéma. PHOTO DR

ront regarder des films sur cet écran original.

Ce soir, vers 21 h 30, la halte nautique de Buzet servira de premier test, avec une heure de documentaires venus du monde entier, souvent primés, et sélectionnés par le cinéphile. Ce « cocktail du capitaine » sera un mélange d'humour, de rêverie, et en rapport avec le milieu aquatique... Le lendemain au même endroit, une seconde projection fera la part belle à un jeune réalisateur néracais, Colas Devauchelle, qui proposera son documentaire

« Permis de construire » (l'accès aux séances est laissé à la libre participation du public).

Le 13 août, la « Mary Jane » fera escale à Saint-Jean-de-Thurac près de la Poule à vélo, où les courts-métrages seront accompagnés d'un concert du groupe Scotch Mist (entrée 8 euros). Le bateau-cinéma reprendra ensuite le large pour d'autres séances en Tarn-et-Garonne.

Contact : Damien Frébourg,
067980 04 91. Courriel :
contact@artabord.com